

18 September 2023

18 سبتمبر 2023

Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait

السيد الفاضل / الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة ... وبعد ،،،

**Subject: Supplementary Disclosure,  
Outcome of Board of Directors Meeting**

**الموضوع: افصاح مكمل بخصوص نتائج اجتماع  
مجلس الادارة**

Reference is made to the above subject, and pursuant to the provisions of Law No. (7) of 2010 regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and the provisions of Chapter Ten of the Executive Bylaws

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من البنك الأهلي المتحد على الالتزام بمتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال

and with reference to the previous disclosure dated 30 July 2023 concerning 'Initial Agreement regarding the Merger by Combination between AUB (the Merged Company) and KFH Kuwait', (the merging company) we disclose the following:

وإلى الإفصاح السابق بتاريخ 30 يوليو 2023 والخاص بالتوصل إلى اتفاق أولي بشأن عملية إندماج بطريق الضم بين البنك الأهلي المتحد - الكويت"، وبيتك يفيد البنك الأهلي المتحد بما يلي:

AUB Kuwait Board convened on Monday 18 September 2023. The meeting concluded with the following decisions and recommendations:

عقد مجلس إدارة المتحد اجتماعه يوم الإثنين 18 سبتمبر 2023 وقد انتهى الاجتماع إلى اهم القرارات والتوصيات التالية :

- Board had reviewed the Independent Investment Advisor Report and the Independent Asset Valuator Report regarding the Merger by Combination between KFH and AUB - Kuwait, including the swap ratio and KFH shares which will be received by AUB - Kuwait shareholders in return.

- اطلع المجلس على تقرير مستشار الاستثمار المستقل وتقرير مقوم الأصول المستقل بشأن عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلي المتحد - الكويت متضمناً معدل التبادل والمقابل الذي سيحصل عليه مساهمي البنك الأهلي المتحد - الكويت من أسهم بيتك.

Ahli United Bank K.S.C.P.

Established in 1941

Authorized Capital K.D. 350,000,000/-

Issued & Paid up Capital K.D. 250,157,725/900

C.R. 429

Head Office: Darwazat Al-Abdul Razzak

P.O. Box 71 Safat, 12168 Kuwait

Telephone (+965) 1802000, Fax (+965) 22461430

SWIFT CODE: BKMEKWKW

www.ahliunited.com.kw



البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)

تأسس عام 1941

رأس المال المصرح به - / 350,000,000 د.ك.

رأس المال المصدر والمدفوع - / 250,157,725 د.ك.

سجل تجاري 429

المقر الرئيسي: دروازات العبد الزرراق

ص ب 71 صفاة، 12168 الكويت

هاتف: +965 1802000، فاكس: +965 22461430

سويقت كود: BKMEKWKW

@ahliunited @ahliunited

- Approve to continue the implementation procedures of Merger by Combination between KFH (the Merging Company) and AUB - Kuwait (the Merged Company) as per the applicable laws and regulations.

- الموافقة على الاستمرار في اتخاذ كافة وجميع الإجراءات الخاصة بعملية الإندماج عن طريق الضم بين بيتك (الشركة الدامجة) والبنك الأهلي المتحد - الكويت (الشركة المندمجة)، وفقاً للقوانين واللوائح السارية.

- Attached is Appendix (12) 'Supplementary Disclosure Form'. A copy of the same has been submitted to CMA

- مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقاً للملحق رقم (12). هذا وقد تم تزويد السادة/هيئة اسواق المال بنسخة منه.

Any further developments will be disclosed on timely basis.

وسوف يقوم "الأهلي المتحد - الكويت" بالإفصاح عن أية مستجدات أخرى في حينه .

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

  
جهد سعود الحميضي  
الرئيس التنفيذي

**Jehad S. Al Humaidhi**  
**Chief Executive Officer**



Ahli United Bank K.S.C.P.

Established in 1941

Authorized Capital K.D. 350,000,000/-

Issued & Paid up Capital K.D. 250,157,725/900

C.R. 429

Head Office: Darwazat Al-Abdul Razzak

P.O. Box 71 Safat, 12168 Kuwait

Telephone (+965) 1802000, Fax (+965) 22461430

SWIFT CODE: BKMEKWKW

www.ahliunited.com.kw

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)

تأسس عام 1941

رأس المال المصرح به - 350,000,000 ك.د.

رأس المال المصدر والمدفوع - 250,157,725/900 ك.د.

سجل تجاري 429

المقر الرئيسي: درويزة العبد الرزاق

ص.ب 71 الصفاة، 12168 الكويت

هاتف : (+965) 1802000 ، فاكس : (+965) 22461430

سويقت كود: BKMEKWKW

@ahliunited @aubkuwait

Date	التاريخ
18/9/2023	2023/9/18
Listed Company Name	اسم الشركة المدرجة
Ahli United Bank K.S.C.P.	البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)
Disclosure Title	عنوان الإفصاح
Disclosure of Opinion and Recommendation Concerning the Mandatory Acquisition Offer Document Submitted by Kuwait Finance House K.S.C.P ("KFH")	الإفصاح عن رأي وتوصية مجلس الإدارة بشأن مستند عرض الاستحواذ الإلزامي من بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع "بيتك"
Date of Previous Disclosure	تاريخ الإفصاح السابق
30/7/2023	2023/7/30
Previous Disclosure New Development	التطور الحاصل على الإفصاح
<p>AUB Kuwait Board convened on Monday 18 September 2023. The meeting concluded with the following decisions and recommendations:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Board had reviewed the Independent Investment Advisor Report and the Independent Asset Valuator Report regarding the Merger by Combination between KFH and AUB - Kuwait, including the swap ratio and KFH shares which will be received by AUB - Kuwait shareholders in return.</li> <li>Approve to continue the implementation procedures of Merger by Combination between KFH (the Merging Company) and AUB - Kuwait (the Merged Company) as per the applicable laws and regulations.</li> </ul>	<p>عقد مجلس إدارة المتحد اجتماعه يوم الأثنين 18 سبتمبر 2023 وقد انتهى الاجتماع إلى اهم القرارات والتوصيات التالية :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>اطلع المجلس على تقرير مستشار الاستثمار المستقل وتقرير مقوم الأصول المستقل بشأن عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلي المتحد - الكويت متضمناً معدل التبادل والمقابل الذي سيحصل عليه مساهمي البنك الأهلي المتحد - الكويت من أسهم بيتك.</li> <li>الموافقة على الاستمرار في اتخاذ كافة وجميع الإجراءات الخاصة بعملية الإندماج عن طريق الضم بين بيتك (الشركة الدامجة) والبنك الأهلي المتحد - الكويت (الشركة المندمجة)، وفقاً للقوانين واللوائح السارية.</li> </ul>
Financial Impact of New Developments	الآثر المالي للتطور الحاصل
NILL	لا يوجد